
 

 

 

 

 

In der christlichen Kunst ist wohl keine Szene der Heilsgeschichte so oft dargestellt 

worden wie die Geburt Jesu. Für die Christen beginnt mit diesem Ereignis eine 

neue Ära: der unendliche, unfassbare Gott, Schöpfer des Himmels und der Erde, 

wird Mensch, einer von uns. Er will das Schicksal der Menschheit teilen, ihre 

Freude, ihre Trauer, ihre Hoffnung. Diese frohe Botschaft hat die größten 

Bildhauer, Maler und Kupferstecher zu Werken von tiefster Intensität inspiriert und 

sie können noch immer dazu beitragen, ein großes Glaubensgeheimnis fasslich 

zu machen.  

 

Das Team der Pfarrbibliothek wünscht seinen Kunden, Freunden und Gönnern zu 

Beginn dieser Adventszeit denn auch ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest.  

 

     

 

Besuchen Sie auch unsere Website  

http://www.eupen-leihbuecherei.be/das-buch-zum-film.html  

die neue Rubrik "Verfilmte Bücher, Bücher zu Filmen"  

mit brandaktuellen Rezensionen und Kritiken! 

http://www.eupen-leihbuecherei.be/das-buch-zum-film.html

